



**POLVORA MOJADA.** Desde hace unas semanas, sino es que meses, el alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, declaró la guerra contra las llamadas chelerías, principalmente después de que en uno de estos establecimientos ilegales asesinaran a dos hombres. Sea por presión o por convicción, Gutiérrez ha atendido el problema. Sin embargo, la aplanadora de Morena en el Congreso de la Ciudad de México ayer aprobó un exhorto para que siga combatiendo el problema. La propuesta vino del diputado Paulo García que, al parecer, le gusta quemar pólvora en infiernos y no atacar o cuestionar lo que de verdad no está haciendo el alcalde.

**VERSÁTIL SALE.** El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) instaló un grupo de trabajo para organizar y darle seguimiento a la eventual elección de diversos cargos del Poder Judicial de la capital del país. El grupo se enfocará en el análisis, planeación, opinión y elaboración de proyectos, respecto al diseño normativo y a las etapas que conformarán esta elección. Más de uno se preguntó si ahora sí entregarán buenas cuentas o si se repetirá eso de la última elección, en la que 'cargaron los dados' para favorecer al partido en el poder; no vaya ser que hacer las cosas mal se les haga costumbre.

**SIN VERGÜENZA.** Todas las voces que saben, las expertas y las conocedoras, han considerado la gestión de Rosario Piedra Ibarra como la peor en la historia de la Comisión Nacional de Derechos Humanos; pese a ello, la funcionaria anunció ayer que buscará un segundo periodo al frente de este órgano. Piedra Ibarra puso al servicio de la 4T la Comisión y nunca se propuso cuestionar el actuar del Estado mexicano, aquello de que la Comisión 'debía ser una piedra en el zapato' fue olvidado y se cuadró ante el Gobierno de México.

